



St-Tropez

Maison à vendre (83990)

Pièces	9 Pièces
Référence	2213770
Prix	5 500 000 €

Située sur un beau terrain paysagé de 3184 m², cette grande villa familiale de type provençale de 360 m² est composée comme suit : Au rez-de-chaussée : une entrée, un salon, une salle à manger, une cuisine américaine équipée, une chambre de Maîtres avec sa salle de bains complète ainsi que 3 chambres avec leurs salles de douches, buanderie. A l'étage : 2 chambres communicantes et 1 salle de douches. Indépendant : une maison de gardien et une chambre avec salle de douche Grande piscine chauffée et forage

Located on a beautiful landscaped lot of 3184 sqm, this 360 sqm family provencal villa is composed as follows: Ground floor: an entrance, a living room, a dining room, a fitted kitchen, a master bedroom with its bathroom Full bath as well as 3 bedrooms with their shower rooms, laundry. On the floor: 2 communicating rooms and 1 room of showers Independent: a caretaker's house and a bedroom with shower room. Large heated pool and drilling

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

